
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井  川  小  写  真  館      運動会、応援ありがとうございました   

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井川小学校 学校報 

みどりの風 
目標をもち、課題を解決しようとする子ども 

平成 29年６月１日 第５号 

新学校教育目標 

  先生、かわらないね  校長 六郷 博志 

 

昨年に続いて、今年も中学の教え子達の歳祝いに招かれて出席

する機会がありました。顔かたちや雰囲気がずいぶん変わった 40

歳の生徒達200人の名前を思い出すのは至難の業です。「私は誰で

しょう」と多くの教え子に名札を隠してからかわれるのもすっか

り恒例になってしまいました。会の途中、隣に座っていた飲食店

を経営している女性が、左隣の同級生の男性に、「あんた、全然変

わってないね。苦労しないで今まで来たんだね。」と説教をしてい

る声が聞こえてきてドキッとしました。教え子に会うと決まって

言われる「かわらないね」をその日もたくさん言われ、若いと同

義に捉えてよろこんでいいのやら、成長していないという意味で

残念なことなのか、どう返事をしたらいいものやらと迷っていた 

からです。 

かのリンカーンは、「40歳を過ぎたら自分の顔に責任をもたねば

ならない」といいました。そうした目で出席者の教え子達も見渡

すと、つらい場面を乗り越えてきたのかもしれない厳しい顔や、

温かく人に接してきたであろう穏やかな顔など、様々な生き方が

見えてきたような気がし、その後の会話が一層楽しくなりました。 

私にとって教師生活もあとわずかでは 

ありますが、いい顔の教師になるための 

職業的努力を最後まで惜しまずに、「かわ 

りましたね」といわれるよう、がんばりたいと思っています。 

 

 

 
  

１日(木) ６年修学旅行(１日目) 

２日(金)   〃    (２日目) 

     １年給食試食会 

３日(土) 町内花壇花植え 

５日(月) 閉校記念航空写真撮影 

６日(火) 学校花壇花植え 

６月の行事 
 ７日(水) さつまいも苗植え 

 ９日(金) ふれあい学習１ 

 15日(木)  ４年～６年中総体激励会参加 

16日(金)  ふれあい学習２ 

19日(月) 職員会議 

20日(火) 全校バス遠足 

22日(木) お話の会１～３年 

 23日(金) 南秋交流陸上競技会(６年) 

 26日(月) ５年宿泊学習（１日目) 

 27日(火)   〃   （２日目） 

 30日(金) ふれあい学習３ 

中学生たちもたくさん参加し、綱引きをしてく

れました。 

保護者の色別対抗綱引きには、子どもたちからも

大きな声援が。 

晴天の下、開会式がスタート。色別対抗の行進や

準備体操を行いました。 

フィナーレは色別リレー。互いの応援の声が途

切れることのない、すばらしい運動会でした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他の意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井川義務教育学校の行事等アンケート結果をお知らせします 

 ５月上旬にお願いした標記のアンケート（99名）結果がまとまりましたのでお知らせします。なお、この後、この結果を踏まえて

ＰＴＡ役員の方々と協議を行い、中学校とも相談しながら、方針が固まり次第お知らせいたしますので、よろしくお願いいたします。 
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8 行う

行わなくてよ

い
その他

６年生の卒業式を行うか 

79

11
６年生と９年生

の２冊つくる

９年生まで１冊

つくる

６年生の卒業アルバムをつくるか 
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2 2

行う

行わない

その他

６年生の修学旅行を行うか 
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22

8 保護者来賓なしの

校内行事とする

保護者来賓も入れ

た儀式とする

その他

７年生の入学式を行うか 
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32

3 廃止する

これまでどお

りつける

その他

６年生までの名札を廃止するか 

73

17 ９年間で統

一した体育

着にする

その他

体育着を９年間統一するか 

《生活》・小中全体で体育館が１つ。どう休み時間を過ごすのか。小学生が伸び伸び過ごせる環境なのか不安です。・通学がバスになるような

ので、読書タイムのように体を動かせる時間がほしい。国花苑などでの自然を楽しむこともかねて。・中学１年生が７年生となることで、中学

生としての自覚が薄れることのないよう指導してほしい。・送迎の車の確保、低学年児童の事故対策、トイレや手洗い場などの設備、通学路な

ど。・９年生の学習に妨げとならないよう配慮はしてもらえるのか。 

《行事》・卒業式で「仰げば尊し」や「ふるさと」を歌ってほしい。・運動会や学習発表会、授業参観など子どもの成長が見られる場を大切に

してほしい。・行事については小中別々に行ってほしい。・1/2成人式はやってほしい。毎年、感動したと聞くので。 

《部活動》・スポ少での成績が無駄にならないよう７年生からの部活につなげられないか。また、剣道や男子卓球などの個人競技を部活にでき

ないか。・部活動の練習場所や練習時間等、途中まで一緒に練習可能な部もありそうだ。・部活動の意義をもう一度考え、スポ少から部活動へ

スライドできるようにしてもらいたい。・小中が一緒になるのであれば、中学の部活動に６年生も参加できるようにしてほしい。また文化部も

吹奏楽の他に力を入れる部がほしい。・部活動は合同練習等になると小学生が後回しになるのでやめてほしい。子どもが少ないので、陸上など

個人競技の部を新たにつくったらどうか。・６年生は７年生たちと一緒に部活をすることは可能か。・中学生のスポ少を部活に認めてほしい。・

現在の部活にお金がかかりすぎるので改善してほしい。・空手部をつくってほしい。・男子の部活を増やしてほしい。 

 

 


